



## Alejandra del Moral se inscribe ante el IEEM; llama a la reconciliación del Edomex

Alejandra del Moral Vela solicitó este martes ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), su registro como candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición Va por el Estado de México que integran el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza. La priista se asumió como la abanderada “de la reconciliación” y señaló que el proyecto que encabeza “es la alternativa a la polarización” que, aseguró, se quiere sembrar en el territorio estatal. En el recinto se apartaron lugares para diputados locales y federales, miembros de las dirigencias estatales y nacionales de los partidos y algunos invitados especiales como los legisladores panistas Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, además del ex gobernador de Michoacán Silvano Aureoles, del PRD.

<https://planamayor.com.mx/alejandra-del-moral-se-inscribe-ante-el-ieem-llama-a-la-reconciliacion-del-edomex/>